

桃小だより

令和5年度 学校だより 第20号 みなかみ町立桃野小学校 2024.2.16 TEL 62-2416 FAX 62-2499 文責: 阿部

今年度 最後の授業参観、懇談会、 たいへんお世話になりました

2月に入り立春を迎え、少しずつ暖かくなり始めました。1月31日(水)と2月9日(金)に今年度最後の授業参観、学年懇談会を開催しました。両日ともたくさんの保護者の方々に参観していただきました。お子さんの成長ぶりはいかがだったでしょうか。4月からたくさんのことを学び、いろいろなことを経験し、子どもたちは心も身体も大きく成長しました。お子さんの成長を支えていただいた保護者の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。

今年度も残すところ1ヶ月半になりました。各学年とも、3月のゴールを目指してやり残しのないように学習、生活に取り組んでいきます。引き続き、子どもたちのサポートをお願いいたします。また、次学年になるための心構えをご家庭でもお話ししていただけると幸いです。よろしくお願いいたします。

※各学年の授業風景 ↓



〔1年 学活:学習発表会〕



´4年 音楽:F本の音楽でつながろう



「乙中」 追信・なまけんかんしゃ



(5年 埋料・電流がつめ出9 ///



〔3年 総合:ホタル学習発表会〕



〔6年 学活:中学校生活にそなえよう〕







(3・4組 自立: 1年間のがんばったことをふりかえろう&マルシェ)

「みなかみ町環境学習発表会」4年5川0鵬 5年生 素晴らしい発表をしました!

本校5年生が2月3日(土)にみなかみ町カルチャーセンターで開催された「みなかみ町環境学習発表会」に参加しました。みなかみ町6校の小学校が、一年間環境学習について学んできたことを様々な形式で発表しました。

本校では、5年生が「大峰山」へ春と秋に行き、植生等の違いについて学んでいます。環境学習発表会では、学んだ事をクイズ班、ポスター班、まとめ班に分かれ発表しました。子どもたちは、緊張しながらも大勢の前で堂々と発表することができました。当日は、たくさんの保護者の方々に参観していただきました。ありがとうございました。なお、発表の様子は後日みなかみ町のHPにアップされるようです。楽しみにしていてください。





奄美市青少年交流事業(冬体験) 4年ぶりに開催

4年ぶりに開催された奄美市青少年交流事業。本校からも5名の児童が参加しました。この事業は、「みなかみ町と奄美市の代表児童がお互いの町(市)を訪問し、様々な体験活動を通じて地元の魅力や文化の違いを肌で感じてほしいと始まった事業です。

平成13年にスタートし、コロナ禍で一度途切れた事業ですが、4年ぶりに復活し、今年度で22年目を迎えました。今年度は、みなかみ町の5・6年生が16名、奄美市の児童が14名参加しました。

児童は、各ホストファミリーのお宅で4泊5日の 交流をしながら、ほうだいぎスキー場でのスキー教 室や水上高原スキーリゾートでの雪遊びを楽しみ、 素敵な思い出をたくさん作る事ができました。

ご協力をいただいたホストファミリーの方々には たいへんお世話になりました。



